## PLAZA JUÁREZ (PLAZUELA JUÁREZ)



**Año:** 1906

**Autor:** Ayuntamiento de la Villa del Torreón.

Estilo Arquitectónico: Neoclásico Uso Original: Plaza Pública Uso actual: Plaza Pública Giro: Equipamiento Urbano

La compra del terreno destinado al palacio municipal, incluyendo la plaza Juárez, se trato en 1906 por el licenciado Benito Flores, quien previo acuerdo del ayuntamiento -en ese entonces Villa del Torreón-, pactó la venta del terreno que se tenía destinado para tales efectos, ubicado en la avenida Juárez frente a la plaza principal, a la constituida Sociedad Casino de La Laguna, y con el producto de la venta adquirió otro terreno y obtener un fondo sobrante para iniciar la construcción.

La jefatura política a cargo de Juan Castillón, terminó estos arreglos con la compra a Carlos González de la manzana entre las avenidas Matamoros y Morelos y Calle Ramón Corona y Galeana, en la cantidad de 25 mil pesos, como beneficio a la población, pues su valor era de 50 mil pesos.

Y ese mismo año de 1907, en los festejos de la erección en ciudad, se colocó la primera piedra del Palacio Municipal; pero pasados 3 años, sobrevino la revolución y con ello, sobrevino una pausa en este propósito.

Años después, al hacerse cargo de la administración municipal el ingeniero Andrés L. Farías, durante la dominación villista -abril de 1914 a septiembre de 1915-, a iniciativa del mismo Francisco Villa se erigió el monumento y estatua a Juárez. Tanto la plazuela Juárez como la antigua Presidencia Municipal fueron inauguradas en el mes de febrero de 1921. El primer edificio de la Presidencia Municipal de Torreón, en este lugar, era de una sola planta y sótanos. Sus bancas fueron donadas por particulares, donde se inscribía su nombre. Posteriormente, cuando fungía como Presidente Municipal de Torreón Aurelio Rodríguez en el año de 1930, se remodeló la Plazuela Juárez, a la que se le dotó de kiosco, dos fuentes de mosaico, bancas y postes de alumbrado.













